

WORKSHOP für Musiker/innen und Dirigenten/innen

Samstag, 27. September 2014

Probenheim des Musikvereins Lustenau
Gänslestrasse 26, A-6890 Lustenau

Thema

Probentag mit Alexander Pfluger

Workshopleiter

Alexander Pfluger kann Musiker begeistern –
Proben mit ihm sind ein tolles Erlebnis.

Samstag, 27. September 2014

10:00 – 12:00 Uhr

13:30 – 15:30 Uhr

Kosten

EUR 35.– resp. CHF 40.– pro Teilnehmer
beinhalten das Mittagessen und Pausengetränke
Barzahlung am Seminar

Anmeldeschluss

31. August 2014

Anmeldung

Direkt an Ihren Verbandspräsidenten oder an Ihr Verbandsbüro
zwingend unter Angabe von:
Vorname, Name, Adresse, E-Mail, Instrument

Veranstalter

Blasmusikverbände der Bodenseeregion



WORKSHOP für Musiker/innen und Dirigenten/innen

Samstag, 27. September 2014

Probentag mit Alexander Pfluger

WORKSHOP zum aktiven Mitmachen

Schwerpunkt: Walzer, Polka, Marsch.

Angesprochen sind alle interessierten Musiker/innen und Dirigenten/innen.

Aus den Anmeldungen wird ein Projektorchester gebildet, bei Bedarf ergänzt durch Musiker vom MV-Lustenau.
Teilnahme ohne aktives Musizieren ist auch möglich.

Themenschwerpunkt / Lernziele

- › Phrasierung, Rhythmik und Artikulation der traditionellen Blasmusik
- › Auch Pausen müssen gespielt werden
- › Musikalische Spannung - Melodieschwerpunkt



Alexander Pfluger ist Chef der «Schwindligen 15», einer in Deutschland, Österreich und bis nach Südtirol bekannten, äusserst erfolgreichen Kapelle. Er ist ausserdem ein begabter, junger Komponist mit beachtlichen Erfolgen (Kometenflug, Abel Tasman, Auf Adlers Schwingen, Bodenseepolka, Ein Egerländer Traum, u.v.a) und eigenem Musikverlag in Pforzen bei Kaufbeuren im Allgäu.
www.alpensound.de